
A ce jour, notre département représente par le nombre de ses éoliennes installées ou en voie de 
l'être, près de 50% de la capacité de production au niveau de la région Centre Val de Loire. 
Tout le sud-est du département a notamment été  sacrifié à cette fin.
D'autres ENR (méthanisation, photovoltaïque) sont également  d'ores et déjà en cours de  
développement dans notre département et lui permettent de faire face à la demande locale.
Chacun doit prendre sa part!!!
Ici, nous arrivons à une totale saturation sans parler des villages et hameaux déjà encerclés par ces 
aérogénérateurs.
Cette situation entraîne un lot important de nuisances pour les riverains et pas seulement visuelle. 
Les tribunaux français s'en sont fait l'écho encore récemment !!! Nul ne pourra le nier encore très 
longtemps.
La grogne monte dans nos campagnes malgré ce que peuvent affirmer certains maires et JPEE.
Le développement des éoliennes s'est réalisé de façon anarchique, uniquement impulsé par l'appât 
du gain de quelques élus et propriétaires terriens. Ces derniers ont pourtant judicieusement tenté de 
dissimuler leur dessein derrière des grands principes écologiques!!!!
Monsieur le Commissaire enquêteur, arrêtez là leurs excès. Stoppez leur folie en émettant un avis 
défavorable à ce énième projet sur un secteur largement blessé par le développement éolien.


